

## Sechstes Kapitel.



Während der Neuling glaubt, das Schiff müsse mit jedem Windstoß umschlagen, weiß der erfahrene Seemann allein, ob er wirklich von einer Gefahr dieser besondern Art bedroht ist. So war es auch bei Harry Mulford, als der mexikanische Schoner sich wendete, wie wir am Schlusse des letzten Kapitels erwähnt haben. Jede Unruhe blieb ihm fern, bis die Gefahr wirklich kam. Dann aber wußte er auch rasch und gründlich, was folgen würde, und folgen müsse, und strengte seine ganzen Kräfte an, um der Gefahr entgegen zu treten.

So lange ihm der entfernteste Hoffnungsstrahl leuchtete, blieben seine Bemühungen, das Schiff zu retten, stets dieselben; er bot fast übermenschliche Kräfte auf, um die vordern Schoten wegzubringen, und auf diese Weise den Schoner von der Wucht eines seiner Segel zu befreien. Als er aber die Fässer in dem untern Raume nach leewärts rollen hörte, und die Neigung des Deckes unter seinen Füßen ihn fühlen ließ, daß nichts mehr das Schiff retten könne, ließ er die Schoten fahren, und eilte Rosa zu Hilfe.

Und es war hohe Zeit, daß er kam; denn da sie ihm in die See-Ruhl des Schoners gefolgt war, drohten ihr zuerst die sich herüberwälzenden Fluthen, und ohne Mulford's zeitigen Beistand wäre sie hoffnungslos ertrunken. Die Frauen können leichter schwimmen als Männer; Rosa Budd hatte aber die fehlerhafte Erziehung erhalten, welche die gesittete Gesellschaft über ihr Geschlecht verhängt; sie war demnach völlig hilflos in einem Elemente, in welchem ihr nach den Gesetzen der Natur die gewöhnlichen Mittel der Selbsterhaltung hätten zu statten kommen sollen, wie dieß bei allen andern lebenden Wesen der Fall ist.

Mulford schwamm, wie es sich von selbst versteht, leicht und kräftig, und es war ihm nicht schwer, Rosa so lange zu halten, bis das Schiff sich in seiner neuen Lage beruhigt hatte.

Glücklicherweise ging die See nicht sehr hoch, oder doch nicht so hoch, daß die, welche auf dem Flache waren, gefährdet gewesen wären, und Mulford hatte sie, die er höher hielt, als sein eigenes Leben, kaum, wenigstens für den Augenblick, in Sicherheit gebracht, als er an seine andern Schiffsgefährten dachte.

Hans Tier hatte sich mittelst des Taues, das die Ruderpinne festigte, windwärts emporgeholfen und Mistreß Budd zugerufen, seinem Beispiele zu folgen. In solchen Augenblicken greift auch das verzagteste Weib nach